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湘南ウェディング専門学校の休校について 

 

時下、皆様におかれましてはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。また、日頃より 

本校の教育活動につきましては、ご理解ご協力を賜り、誠にありがとうございます。 

 

 さて、湘南ウェディング専門学校は、令和６年度より休校することになりましたので、 

ここにお知らせいたします。 

 ご存知のように、令和 2 年以来の新型コロナウィルス感染拡大により、社会全体が大きな 

影響を受けてまいりましたが、冠婚葬祭の世界も例外ではなく、とりわけウェディング業界に 

於いては、挙式、披露宴の延期や開催規模の縮小は勿論、挙式や披露宴そのものを実施しない 

ケースが多くみられるような状況に至っております。 

 このような情勢下、結婚式場はもとより、ホテルに於いても、ウェディングのみならず飲食 

を伴う宴会、集会の件数が大きく減少し、中小はもとより大手のホテル等に於いても、新規 

採用の縮小や見送りに踏み切る企業が出てまいりました。 

 この間、本校に関しては、「笑顔きらめくプランナーへの近道」をキャッチフレーズに業界の 

期待に応え即戦力となる人材育成に努めてきた実績もあり、例年通り就職希望者は全員内定を 

獲得して卒業いたしました。 

 令和 4 年に入り緊急事態宣言もまん延防止も解除され遠からず新型コロナの影響から解放さ

れるのではないかと期待しておりましたが、依然として完全には終息しておりません。 

また、先述しましたように、この三年間採用を控えていた企業が多かったため、本年度来年度 

に関しては新規採用の見通しがたつものの、それ以降の業界全体の状況は予断を許さない状況 

にあると推察せざるを得ないと判断し、誠に残念ではありますが、令和 5 年度 6 年度入学生に 

関しては募集を見送りました。その後も、募集活動について検討してまいりましたが、今後、

社会情勢並びに業界の状況が大きく好転することは望めないとの結論に至り、当面、休校し、

ウェディング校の今後の教育活動全般について検討研究してゆくことにいたしました。 

 

本校への進学を検討してくださっている皆さまには大変申し訳ないことではありますが、今回

の学園の方針につきまして、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。 

 

    


